

Directorio

Director

Enrique González Juárez

Editor

Enrique González Guerrero

Jefa de Información y redacción

Evelin Gómez Bárcenas

Subdirectora administrativa

Angélica María Júarez Flores

Columnistas y articulistas

Francisco Javier Flores
Hipólito Marbán
Lety Cuchillo
Alfredo Guzmán
David Martínez Téllez
Eliodoro Cerros
Jorge Valdés Reycen
Julio Ayala Carlos
Mome del Moral
Víctor Manuel Tello

Reporteros

Leopoldo Calderón
Ernesto Alonso
Florentino Gatica
Felipe Alarcón
Isaí Alfredo Guerrero
Javier Martínez
Jesús Chávez García
Perla Jaqueline Ramírez

Fotógrafos

Luceli Pastra
Leopoldo Calderón
Ernesto Alonso
Florentino Gatica
Felipe Alarcón
Isaí Alfredo Guerrero
Javier Martínez
Jesús Chávez García
Perla Jaqueline Ramírez

Diseño

Evelin Gómez Bárcenas

Contacto

elgraficodeguerrero@yahoo.com.mx

Tel. 7472199617

Domicilio: Pedro Ascencio, N°2, Colonia Centro. Código postal 39068.

> Página web: https://graficodeguerrero.com.mx/

> > FB

https://www.facebook.com/GraficodeGro

Editorial

VIOLENCIA, INSEGURIDAD, SILENCIO

Los grupos, esos que son considerados ilegales, porque se dedican a extorsionar y al tráfico de estupefacientes, regresan a pelear lo que consideran es suyo. Su territorio y la circulación de mercancías, precisamente en lo que creen es suyo. Se imponen con el uso de la violencia. Hace un mes aproximadamente se dejaron escuchar en inmediaciones de Chilpancingo donde se desperdiga la policía comunitaria. Hubo enfrentamientos entre ambos bandos. La comunitaria realizó un paro vehicular en la autopista del Sol. Intervino el gobierno del Estado de Guerrero. Arreglaron las diferencias.

En los últimos 7 días regresó un grupo delincuencial. En dos días asesinaron a personas que se desempeñaban en el Mercado. Uno fue baleado en la zona de cárnicos y el otro en carga y descarga de mercancía. En el primer evento (alrededor de las 12 horas) cimbró a todos. Transcurrida la hora siguió la actividad de manera normal. Como si nada hubiera pasado. Al día siguiente asesinaron a otra persona y a pocos escandalizó.

El fin de semana (sábado) quemaron un camión de servicio público foráneo. Incendiaron una combi. El domingo prendieron fuego a otra combi y amenazaron a choferes de servicio público de diferentes rutas en la capital. Un chofer intentó ofrecer su transporte con la combi, lo alcanzaron y fue golpeado.

El lunes a medio día incendiaron otra combi de servicio foráneo, muy cerca del Mercado Pánico social. Zozobra e incertidumbre en cada hogar. El Ayuntamiento capitalino previno públicamente que solo trabajarían los empleados de egresos e ingresos. Además de funcionarios de todas las áreas. Tanto la Universidad como el gobierno estatal callaron. Y el que calla... La mañana del lunes poca gente caminaba por calles y avenidas. Parecía una ciudad zombi. Las pocas combis que circulaban se veían casi vacías. Se prendieron las alarmas y surgió la interrogante social ¿Quién manda?

Muchos tenemos miedo. Caminamos de manera osada y con temblor. Con estremecimiento en los nervios y en otras partes...de cuerpo. Somos valientes involuntariamente. Prácticamente con el Jesús a flor de labios.



Caricatura Política







INCENDIAN URVAN DE LA RUTA CHILPANCINGO-CHILAPA, A UN COSTADO DEL MERCADO BRLM

NOTA ROJA

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 29 de septiembre de 2025.- La mañana de este lunes, desconocidos incendiaron una urvan de la ruta Chilpancingo-Chilapa, a un costado del mercado Baltazar R. Leyva Mancilla, en Chilpancingo.

De acuerdo con fuentes de seguridad, el hecho se reportó alrededor de las 11:00 horas, indicando que en la base de urvans de Autotransportes de la Montaña y las Dos Costas, ubicada en la calle Abasolo esquina con la avenida Roberto Nájera, en la colonia Caminos, una unidad de transporte público se estaba incendiando.

Al lugar arribaron agentes policiacos y bomberos; estos últimos sofocaron el fuego, aunque la unidad, marcada con el número económico 35 quedó parcialmente calcinada. La zona fue acordonada por personal de la Fiscalía General del Estado, quienes realizaron las diligencias correspondientes y posteriormente ordenaron que la urvan fuera remolcada a un corralón.

Afortunadamente no hubo personas lesionadas, solo daños materiales de consideración. Por estos hechos, la Fiscalía inició una carpeta de investigación.





INCENDIAN TAXI 782 EN LA CARRETERA FEDERAL ACAPULCO-MÉXICO

Incendian taxi 782 en la carretera federal Acapulco-México

* La unidad de alquiler quedó calcinada frente al acceso a la comunidad de Zintlanapa, municipio de Mochitlán

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 28 de septiembre de 2025.- Un taxi marcado con el número económico 782 fue incendiado sobre la carretera federal México-Acapulco, frente al acceso a la comunidad de Zintlanapa, municipio de Mochitlán.

El hecho fue reportado a las autoridades alrededor de las 11:20 horas, indicando que en la vía federal se encontraba un vehículo incendiándose, por lo que corporaciones policiacas se trasladaron al lugar.

Al llegar, los agentes localizaron la unidad de alquiler marca Nissan, tipo March, totalmente calcinada. Del lado del conductor se observaba el número económico 782, aunque no fue posible identificar a qué ruta pertenecía.

Tras una revisión minuciosa del interior, no se encontraron víctimas, por lo que hasta el momento se desconoce la identidad y paradero del chofer y de posibles pasajeros.

En la zona, personal de la Fiscalía General del Estado llevó a cabo las diligencias correspondientes y finalmente ordenó que el vehículo fuera remolcado a un corralón.





INCENDIAN URVAN DE LA RUTA AMOJILECA-CHILPANCINGO; CUATRO PASAJERAS, ENTRE ELLAS DOS NIÑAS, PESULTAN HERIDAS

Incendian urvan de la ruta Amojileca-Chilpancingo; cuatro pasajeras, entre ellas dos niñas, resultan heridas

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 28 de septiembre de 2025.- La mañana de este domingo fue incendiada una urvan del servicio público de la ruta Amojileca-Chilpancingo con todo y pasajeros, sobre la calle principal entre las colonias Omiltemi y PRD, al poniente de la capital. El ataque dejó como saldo cuatro personas heridas, entre ellas dos menores de edad.

El hecho se reportó a la línea de emergencias 911 alrededor de las 11:00 horas, indicando que al menos dos sujetos habían prendido fuego a una unidad del transporte público que trasladaba pasajeros rumbo a la comunidad de Amojileca, municipio de Chilpancingo.

Al lugar acudieron corporaciones policiacas y bomberos de Chilpancingo, quienes sofocaron el fuego de la urvan marcada con el número económico 02, la cual quedó con severos daños materiales.

Los pasajeros lograron ponerse a salvo; sin embargo, cuatro mujeres resultaron lesionadas, entre las cuales están Apolonia Agapito Barrera, de 59 años, presentó quemaduras de segundo grado en la espalda; su estado de salud se reporta como reservado; Julissa Flores Agapito, de 8 años, nieta de la primera, sufrió quemaduras en un brazo y se encuentra estable; Daniela Organista Lorenzo, de 26 años, originaria de Zumpango del Río, presentó quemaduras de segundo grado y Coral Yamileth Barrera Organista, de 7 años, hija de Daniela, registró quemaduras de segundo grado en la mano derecha.

Todas fueron trasladadas por paramédicos de Protección Civil Estatal al Hospital General "Dr. Raymundo Abarca Alarcón" para su atención médica.

En el lugar donde quedó la urvan calcinada, personal de la Fiscalía General del Estado realizó las diligencias correspondientes y ordenó que la unidad fuera remolcada a un corralón. Por estos hechos, la Fiscalía abrió una carpeta de investigación.

Cabe mencionar que, ante los recientes actos de violencia en la capital, corporaciones policiacas de los tres niveles de gobierno reforzaron los recorridos de seguridad en busca de los generadores de violencia.





DESCONOCIDOS INCENDIAN CAMIÓN DEL CIRCUITO RÍO AZUL EN CHILPANCINGO

* En el lugar fue hallada una garrafa con combustible

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 28 de septiembre de 2025.-Durante la madrugada de este domingo, desconocidos rociaron combustible e incendiaron un camión del Circuito Río Azul, sobre la lateral del bulevar Vicente Guerrero, en los carriles nortesur, a la altura de la colonia José López Portillo, frente a la Central de Autobuses, en Chilpancingo.

El hecho fue reportado poco antes de las 04:00 horas, señalando que en la zona se encontraba en llamas un camión del servicio público de la ruta Chilpancingo-Colotlipa.

Al sitio arribaron bomberos de la capital, quienes lograron sofocar el fuego en pocos minutos. La unidad de alquiler quedó parcialmente calcinada; no se reportaron personas lesionadas, únicamente daños materiales.

Agentes policíacos acordonaron la zona, donde peritos en criminalística realizaron las diligencias correspondientes. En el lugar fue hallada una garrafa con combustible, misma que habría sido utilizada para prender fuego al camión. Este indicio fue asegurado y quedó asentado en la carpeta de investigación que la Fiscalía abrió por el delito de daño doloso a la propiedad.



DEJAN A HOMBRE ASESINADO A ORILLA DE LA CARRETERA CHILPANCINGO-ACAPULCO: ESTABA TORTURADO Y MANIATADO

NOTA ROJA

** En la escena del crimen fue hallado un chaleco antibalas, una bota táctica, una prenda camuflada y un cinturón café

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 27 de septiembre de 2025.- Un hombre asesinado, que presentaba huellas de tortura y estaba maniatado, fue hallado a orilla de la carretera federal México-Acapulco, a la altura de la comunidad de Carrizal de la Vía, municipio de Chilpancingo.

El hallazgo fue reportado a las autoridades alrededor de las 15:30 horas de este sábado, señalando que a un costado de la vía federal se encontraba un cadáver recostado sobre una colchoneta y envuelto con cinta industrial.

Al arribar, corporaciones policiacas confirmaron el hallazgo y de inmediato acordonaron la zona. En la escena del crimen fue localizado un hombre de complexión robusta, quien vestía pantalón de mezclilla azul y playera negra.

En la escena del crimen fue hallado un chaleco antibalas, una bota táctica, una prenda camuflada y un cinturón café.

En el lugar, personal de la Fiscalía General del Estado llevó a cabo las diligencias correspondientes y, finalmente, ordenó el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense de Chilpancingo, en calidad de desconocido.





MATAN A REPARTIDOR DE POLLO EN EL ÁREA DE CARGA Y DESCARGA DEL MERCADO BRLM DE CHILPANCINGO

En menos de 24 horas han sido asesinados dos comerciantes en la capital

Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 27 de septiembre de 2025.- La madrugada de este sábado fue ejecutado a balazos un repartidor de pollo, identificado con el nombre de Andrés Napomuceno Manrique, de 50 años, crimen que fue perpetrado en el área de carga y descarga del mercado Baltazar R. Leyva Mancilla, en Chilpancingo.

Alrededor de las 06:02 horas, mediante una denuncia anónima al 911, se alertó a las autoridades sobre un ataque armado contra un hombre en esa zona.

Al arribar agentes policiacos, encontraron a la víctima en el asiento del copiloto de una camioneta Toyota blanca, en la que transportaba pollo fresco que momentos antes había repartido en la nave 3 del área de carnicerías. En ese mismo lugar, ayer cerca de las 13:00 horas, fue asesinado a balazos el propietario de la pollería con razón social "Esperanza", identificado como Yahir, de 33 años.

En la escena del crimen, peritos en criminalística realizaron las diligencias correspondientes y finalmente ordenaron que el cadáver fuera trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense, en calidad de desconocido.



HUACHICOLÍN